Volksschule Lenk

Mathematiktag

Mittwoch 29. Oktober 2008



Das Jahr 2008 ist das Jahr der Mathematik. Seit dem Jahr 2000 veranstaltet das deutsche Bundesministerium für Bildung und Forschung Wissenschaftsjahre. Das Jahr 2008 ist der Mathematik gewidmet und will zeigen, dass Mathematik Überraschung und Abenteuer ist.

Die ganze Schule inklusiv Kindergarten wird sich am 29. Oktober in Stufen einen ganzen Vormittag lang mit Mathematik auseinandersetzen. Die mathematischen Inhalte werden so gewählt, dass die Kindergartenkinder und die Schülerinnen und Schüler ihr Vorstellungsvermögen, ihr Problemlöseverhalten und ihre Mathematisierfähigkeit individuell weiterentwickeln können.



Dieser Tag soll auch dazu beitragen, dass die Kinder die Faszination der Mathematik erleben. Sie begegnen Bildern vom Künstler Eugen Jost, welche viele Rätsel enthalten. Die Rätsel beinhalten Zahlen, Symbole, Formen, Farben und Linien, ausgedrückt in der Bildsprache. Die Bilder wurden eigens zum Jahr der Mathematik in einem grossformatigen Kalender Alles ist Zahl veröffentlicht.

Weiter wird uns Prof. Dr. Peter Mürner auf seine Weise überraschen und zum Staunen bringen, dies basierend auf mathematischen Gesetzmässigkeiten.

Organisation

Der Unterricht findet für alle Schülerinnen und Schüler im Dorfschulhaus und für die Kindergartenkinder im Bethesda statt.

1. – 9. Klassen	07.40 Uhr
Kindergarten für alle Kinder	08.15 Uhr 11.55 Uhr
Lektion Lektion	07.45 Uhr 08.45 Uhr
grosse Pause	09.40 - 10.00 Uhr
3. Lektion4. Lektion	10.00 Uhr 11.00 Uhr
	Kindergarten für alle Kinder 1. Lektion 2. Lektion grosse Pause 3. Lektion

Überraschung

Jede Stufe wird während einer Lektion an einer Vorstellung von Siderato teilnehmen. Siderato ist Prof. Dr. Peter Mürner. Seine Hobbies sind Mathematik und Zauberkunst.



Da der Unterricht an diesem Morgen bezüglich Klassen und Gruppen anders organisiert ist als an ordentlichen Schultagen, bitten wir alle Besucherinnen und Besucher sich pünktlich bei Lektionsbeginn in den Schulzimmern einzufinden und während der Lektionen die Räumlichkeiten nicht zu wechseln. Das detaillierte Programm der einzelnen Stufen wird im Eingangsbereich des Dorfschulhauses ausgehängt.

